

Airberlin bietet 2013 vier neue Ausbildungsberufe an

Mit den zusätzlichen Ausbildungsberufen können junge Menschen im 2013 beginnenden Ausbildungsjahr in insgesamt sieben verschiedenen Berufen bei Airberlin den ersten Schritt in die Arbeitswelt machen. Die Airline bietet im kommenden Jahr erstmals Kaufleute für Dialogmarketing, Kaufleute für Marketingkommunikation, Fachinformatiker und Mathematisch-technische Softwareentwickler aus.

Derzeit bildet Airberlin 132 Nachwuchskräfte aus, davon befinden sich 51 in einer kaufmännischen und 81 in einer technikorientierten Ausbildung. Zu den neuen Ausbildungen kommen im Jahr 2013 Angebote in den etablierten kaufmännischen Ausbildungsberufen Bürokommunikation, Luftverkehr und Tourismus hinzu. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Airberlin Logo.